

25.04.2020

Konzert aus der Kneipe

Weinböhla. Diesmal hat der Gitarrist Julian Wolf den Schlüssel für die Rock-Kneipe „Wanted“ in Weinböhla bekommen. Hier kehrt der junge Künstler zu seinen Wurzeln zurück: „In dem vierten virtuellen Konzert spiele ich den Blues. Es ist eine Art Lebenselixier für mich, denn damit habe ich auf der Gitarre angefangen - wie mein Vorbild Eric Clapton.“ Eine bessere Location gibt es dafür laut Julian Wolf in Weinböhla nicht: „Die Wanted-Bar war die erste Kneipe, die ich besucht habe. Allein, mit Freunden oder mit Bekannten. Hier läuft Blues und Rockmusik rauf und runter. Auch wenn ich quer durch Europa reise, vergesse ich nicht, wo ich herkomme und bin gern wieder in meiner ursprünglichen Stammbar zu Gast.“ (SZ)

■ Was Julian Wolf in der Bar aufgenommen hat, kann man ab 26. April unter [youtube.com/julianwolff](https://www.youtube.com/julianwolff) sehen.